

infobae

Colombia Últimas Noticias Violencia Economía Entretenimiento Newsletters

COLOMBIA >

Gustavo Petro dice que "Ecopetrol debe pasar cuanto antes a generar energías limpias"

El jefe de Estado reaccionó a una columna de opinión escrita por el miembro de la junta directiva de **Ecopetrol**, Gonzalo Hernández, en la que señala algunos resultados de la empresa y los retos de la incorporación de reservas en 2024

Por Nelson Álvarez

Publicado: 05 Mar, 2024 11:08 a.m.

Actualizado: 05 Mar, 2024 12:16 p.m. CO

Compartir



El presidente Gustavo Petro dice que **Ecopetrol** necesita generar energías limpias o su valor puede descender en el futuro - crédito EFE/ Miguel Gutiérrez

Recientemente la empresa **Ecopetrol** ha sido noticia por diferentes motivos, ya que el presidente de esta compañía, Ricardo Roa, hizo varios anuncios que generaron controversia en la opinión pública, como la compra de gas a PDVSA y que además el gas y el ACPM subirán de precio.



Te puede interesar:

Petro aseguró que **Ecopetrol** no puede seguir atado al petróleo: "Lo han comprendido todas las petroleras del mundo"

Además, el presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, en una publicación en su cuenta de X reaccionó a una columna de opinión escrita por uno de los miembros de la junta directiva de la empresa, Gonzalo Hernández.

Lo Último | Colombia

Por qué Kung Fu Panda 4 es una excelente película para niños... y no tan niños



Petro hizo un fuerte llamado a sus funcionarios tras escándalo de carrotaques: "No se gobierna con corrupción"

Jim Velásquez, esposo de Alina Lozano, fue víctima de una violenta agresión: "Mis amigos me la quitaron de encima"

Revelan inquietantes audios de fiscal cercana a Martha Mancera con vocero de los Espartanos en Buenaventura

El mensaje de Gustavo Bolívar a los bachilleres que no han podido ir a la universidad: "Haré que se sientan orgullosos"

Te Recomendamos

1 ABC sobre el fin de los estratos sociales en Colombia: así será la nueva forma de cobrar servicios públicos



2 Estados Unidos 3-0 Colombia: la Tricolor cayó derrotada y dijo adiós a la Copa Oro femenina



3 Day Vásquez se fue contra la Policía Nacional por conclusiones del extraño incendio de su carro: "Es una irresponsabilidad"



4 Yeison Jiménez abrió vacantes para trabajar con él: estos son los puestos que ofrece y sus requisitos



5 Así es la modalidad de robo en el aeropuerto El Dorado: el 'Cantante del Gol' fue una de sus víctimas



Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#).

“Ecopetrol debe pasar cuanto antes a generar energías limpias . Si sigue atado al petróleo solo verá descender su valor en el futuro. Esto lo han comprendido todas las petroleras del mundo y han iniciado sus procesos de transición”, dijo el primer mandatario.



Gustavo Petro dice que si **Ecopetrol** sigue "atado" al petróleo su valor bajará - crédito @petrogustavo

En cuanto a la transición energética que menciona el primer mandatario, en la columna de Hernández hizo un especial énfasis en la importancia de la transición hacia fuentes de energía más limpias, la reactivación de la industria, y un modelo de crecimiento que sea tanto sostenible como inclusivo. **Además, diversificar la base productiva según él es una estrategia clave para fortalecer la resiliencia de la economía ante fluctuaciones en los mercados globales, asegurando así un futuro más prometedor para todos los sectores implicados.**

Te puede interesar:

Polo Polo, tras anuncio de **Ecopetrol de comprar gas a PDVSA, aseguró que Petro "busca darle más aliento a la dictadura de Maduro"**



Adicionalmente sobre dicho tema Hernández agregó que: “Retos inmensos, además de los propios de la compañía, por ejemplo, con la incorporación de reservas que tiene que ser superior al 48 % de 2023; son altas las expectativas por pasar rápidamente de recursos a reservas probadas en la nueva provincia gasífera del caribe colombiano y por seguir mejorando el factor de recobro de los campos maduros que tiene el país”.

Por otro lado, ante el anuncio de un incremento en el precio del combustible, por parte del presidente de **Ecopetrol**, de entre 2.000 y 3.000 pesos, las preocupaciones se acrecientan en Colombia, especialmente entre los transportadores de carga que señalan cómo esta medida podría afectar significativamente el costo de vida en el país. **Paralelamente, la decisión de comenzar la importación de gas desde Venezuela en 2025 añade otra capa de complejidad al panorama económico, dado que se anticipa un aumento en las tarifas de energía.**

En cuanto a la compra de gas a PDVSA, la decisión tomada por **Ecopetrol**, en respuesta a la notable reducción de sus ganancias en 2023, donde las utilidades experimentaron una caída cercana a la mitad en comparación con años anteriores. De igual manera Roa enfatizó la importancia de esta medida como un paso fundamental para garantizar la continuidad de la provisión energética en Colombia.

Sin embargo, a la anterior medida no le han faltado detractores, pues, recientemente la senadora del Centro Democrático, **Paloma Valencia** recientemente realizó una publicación en su cuenta de X en la que habló de la situación y aseveró que el propósito "real" por parte del Gobierno nacional no tenía que ver con el cuidado del medio ambiente.

Te puede interesar:

Colombia le comprará gas a la venezolana Pdvsa, confirmó el presidente de Ecopetrol



"Como se había advertido el propósito del Gobierno no era cuidar el medio ambiente, era simplemente prohibir a los colombianos producir gas para comprárselo a Venezuela desde hace meses", comentó la legisladora contraria al Gobierno nacional por medio de su cuenta de X.

Del mismo modo el partido de oposición, Cambio Radical hizo mención al tema por medio de su cuenta oficial de X comentando con respecto a los recientes anuncios del presidente de **Ecopetrol** Ricardo Roa, lo siguiente: **"¿No que no? El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, este lunes 4 de marzo dijo que habrá un alza en el ACPM entre \$2.000 y \$3.000. Además, que el año entrante se importará gas desde Venezuela y encarecerá las tarifas de energía"**.

 **Cambio Radical** 
@PCambioRadical

¿No que no? El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, este lunes 4 de marzo dijo que habrá un alza en el ACPM entre \$2.000 y \$3.000. Además, que el año entrante se importará gas desde Venezuela y encarecerá las tarifas de energía.

[#YoMarchoElMiércoles](#)

  [@diegocaricatura](#)



Seguir leyendo

Petro insiste en que **Ecopetrol** debe producir energías limpias: "Si sigue atado al petróleo, solo verá descender su valor" →

Nueva encuesta reveló la favorabilidad que tiene el presidente Petro y la vicepresidenta Márquez →

Protestas contra el Gobierno Petro: estas son las ciudades que se suman este 6 de marzo →

+ Temas Relacionados

- Gustavo Petro
- Energías limpias
- Ecopetrol**
- Ricardo Roa
- Gonzalo Hernández
- Colombia-noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

Más Noticias

Por qué Kung Fu Panda 4 es una excelente película para niños... y no tan niños

El cine no sólo es una gran forma de entretenimiento, sino también cuenta con un potencial educativo importante para niños y adolescentes, aquí te decimos por qué.



Petro hizo un fuerte llamado a sus funcionarios tras escándalo de carrotaques: "No se gobierna con corrupción"

Tras la polémica en la Ungrd, el mandatario colombiano envió un mensaje directo a luchar contra los entramados de los abusos de poder en el país



Jim Velásquez, esposo de Alina Lozano, fue víctima de una violenta agresión: "Mis amigos me la quitaron de encima"

El creador de contenido utilizó sus redes sociales para hacer la denuncia y dejó ver la herida que le dejaron en el rostro



Funeral en Bogotá terminó en ataque contra un hombre: recibió un disparo en el rostro frente a sus hijos

El hecho se registró en la tarde del cinco de marzo en inmediaciones del parque El Tunal, frente a una iglesia



Revelan inquietantes audios de fiscal cercana a Martha Mancera con vocero de los Espartanos en Buenaventura

En la conversación se habla de la solicitud de una posible ayuda para revisar órdenes de capturas impuestas de manera "arbitraria"



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Tras el asesinato de un influencer en Barranquilla, Los Costeños amenazaron a Mairon, relacionado con el clan Vega Daza

Unión Europea (UE) invertirá 2,5 millones de euros en la Paz Total de Petro

Disidencia de 'Iván Mordisco' se fortalece desde el 2021, mientras la Segunda Marquetalia decae

Disidencias de las Farc hostigaron base militar en San Vicente del Caguán: hay un soldado herido

Soldado que asesinó a tres compañeros en Putumayo fue contactado por disidencias de las Farc en redes sociales

ENTRETENIMIENTO



Jim Velásquez, esposo de Alina Lozano, fue víctima de una violenta agresión: "Mis amigos me la quitaron de encima"

Festival Estéreo Picnic 2024: así van los preparativos en el parque Simón Bolívar

Juan Pablo Raba contó detalles de su participación en 'Freelance' junto a John Cena: "Me divertí hacer comedia"

Lyn May señaló a Karol G por copiarla con sus 'looks': "Me impresiona mi fama"

Hija de Jorge Alfredo Vargas estuvo en 'La voz kids': así fue su paso por el reality

DEPORTES



La campaña de los hinchas de Santa Fe que llevará a un guajiro y a su padre al estadio El Campín

Gustavo Petro posesionó a la nueva ministra del Deporte

Frank Fabra superó la enfermedad y volvió a ser convocado con Boca Juniors a pesar de las críticas

Director del Ineos no ahorró elogios para Egan Bernal: "Es muy especial, resistente, valiente y feliz"

Copa América 2024: cuánto vale y dónde conseguir el álbum Panini desde ahora

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad